

Tablet-Display bildet Braille-Bläschen für Blinde ab

Ann Arbor, USA (kobinet) Die technische Weiterentwicklung hat gerade blinden Menschen viele Türen zu schriftlichen Informationen geöffnet. Nun scheint eine neue Entwicklung zu ermöglichen, diese Informationen auch auf Tablets per Brailleschrift zu lesen. Ein Forscherteam der University of Michigan hat ein Tablet entwickelt, das direkt auf dem Display mikrofluidische Bläschen produziert, die die Braille-Schrift nachbilden.

[weitere Infos:](#)

Dieser Artikel wurde bereits 6040 mal angesehen.